



CEDIDA

EL RECINTO REQUIERE URGENTEMENTE DE UNA AMPLIACIÓN.

Avanza adquisición de dos terrenos para nuevo hospital Van Buren

Desde el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa) informaron que se está avanzando en el proceso para concretar la adquisición de los terrenos que permitirán el desarrollo de la primera etapa del nuevo hospital Carlos van Buren.

Actualmente se evalúa la compra de dos paños ubicados frente al empla-

zamiento actual del recinto, los cuales permitirán complementar la superficie necesaria para la construcción en dos fases.

La primera etapa estaría enfocada en atención abierta (Centro de Diagnóstico y Tratamiento) y la segunda en atención cerrada, en el terreno actual del hospital, contemplando tres fases constructivas.

Ya se realizaron licitaciones públicas para la contratación de tasaciones independientes y el estudio de títulos, y se han sostenido reuniones con los propietarios de los espacios, quienes han manifestado su disposición a poner a disposición los terrenos para este proyecto.

De igual forma se mantiene un trabajo coordina-

do con la Municipalidad de Valparaíso, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, el Ministerio del Medio Ambiente y el Consejo de Monumentos Nacionales, para avanzar en las gestiones urbanísticas, ambientales y patrimoniales necesarias, esto para permitir una altura de edificación acorde a las necesidades del nuevo hospital. 🗑️